



La banca, en la mira del legislativo

A solo unos días de que se realice la 87 Convención Bancaria, la Cámara de Diputados dio paso a una de las más importantes embestidas contra ese selecto grupo que presume cifras de dos y hasta tres dígitos en utilidades cada año y jugosas ganancias con los altos intereses que les generan los préstamos que otorgan a decenas de miles de endeudados mexicanos, pero con el dinero que ahorra una minoría de compatriotas.

El caso es que diputadas y diputados avalaron hace unas horas el dictamen que prohíbe el cobro de comisión por pago con tarjeta de crédito o débito, uno de muchos asuntos financieros que siempre enarbó el presidente López Obrador en campaña y que dejará pendiente en su cauda de promesas sobre el sistema bancario que opera en México, entre los



**GERARDO
FLORES
LEDESMA**

PRISMA EMPRESARIAL

que sobresalen muchos otros cobros por comisiones que no han sido eliminados o disminuidos.

En el dictamen se habla de una sanción al incumplimiento de la nueva ordenanza, cuya multa oscilaría entre los 701.15 pesos a los dos millones 243 mil 671.49 pesos.

La reforma, que modifica la Ley Federal de Protección al Consumidor, ya está en el Senado y pronto tendría que ser acatada por los 50 bancos con autorización para operar en México.



MÁS NEGOCIOS surgen en México, donde los empresarios e inversionistas se juegan su capital y apuestan por el crecimiento de México. Es el caso de la Agencia 24 MM, que encabeza el fotoperiodista Víctor Fernando Gahbler Madera, quien es reconocido por su amplia trayectoria en medios nacionales y sus colaboraciones internacionales. Él fue quien plasmó con su lente los primeros 90 días de la invasión de Rusia a Ucrania.

Junto con otros 14 profesionales de la lente, Gahbler Madera ha emprendido este proyecto con el objetivo de ofrecer imágenes de calidad del acontecer nacional. Todos han juntado su talento en el nuevo concepto denominado Agencia 24 MM; está integrada por un amplio grupo de jóvenes fotógrafos que decidieron unir su talento y ofrecer sus servicios.

Los fotógrafos que conforman Agencia 24 MM son expertos en captar cada día la historia nacional e internacional y dejar su testimonio irrefutable e insustituible.

La cobertura del equipo de 24 MM es amplia en la Ciudad de México, Baja California, Sinaloa, Ciudad Juárez, Veracruz, Guerrero, Estado de México y Quintana Roo, entre otras entidades del país.

Todos ellos han trabajado en medios de comunicación, por lo que son garantía irreprochable para quienes se dedican a las noticias y al periodismo.

24 MM ya brinda servicios a diversos medios de comunicación y cuenta también en su carpeta de servicios con levantamiento de videos y cobertura de eventos de toda índole periodística.

“Agencia 24 MM, especialistas en contar no sólo historias visuales, sino en crear imágenes que capturan la esencia de la historia”, reza una de sus frases promocionales, con mucha razón y tino. Ahí nos dejan un contacto para quienes estén interesados: agencia24mm@gmail.com

• Director de RedFinancieraMX
qflores13@yahoo.com.mx